

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Gabriel Bélanger, l'exemple à suivre d'un entrepreneur ambitieux

LOCATION MARINE SAINT-DONAT

Saint-Alphonse-Rodriguez, 20 juillet 2023 – La Société d'aide au développement de la collectivité (SADC) Matawinie est fière de soutenir Monsieur Gabriel Bélanger dans la croissance de l'entreprise **Location Marine Saint-Donat**. Grâce au soutien financier reçu via le programme Stratégie jeunesse de la SADC Matawinie, l'entrepreneur Donatien pourra désormais proposer à sa clientèle une plus grande sélection de vêtements de plein air au sein de sa boutique.

C'est en avril 2021 que Gabriel Bélanger fait l'acquisition de l'entreprise de location d'embarcations, *Location Marine St-Donat*. L'entrepreneur concrétise alors une de ses véritables passions, soit celle des activités nautiques. L'entreprise se spécialise dans la location de bateaux et de pontons, mais offre également divers services tels que l'entreposage, l'entretien d'embarcation ainsi que le prêt d'outils manuels variés. Durant la saison estivale, ce sont plus de 20 bateaux et pontons qui sont disponibles à la location, sur un terrain pouvant aussi accueillir entre 60 et 70 unités pour le rangement hivernal d'embarcations de particuliers. *Location Marine Saint-Donat* possède par ailleurs, la plus grande flotte de locations d'embarcations dans la région.

UN ENTREPRENEUR AUX OBJECTIFS DÉFINI

Depuis son acquisition en 2021, Gabriel Bélanger a entre autres entrepris la rénovation et la restructuration de l'intérieur du bâtiment principal de l'entreprise. Entrepreneur ambitieux, Gabriel Bélanger voit loin et grand et c'est ce qui le motive à aller de l'avant en surmonter les défis et les obstacles. Il souhaitait alors concrétiser deux visions, la première étant l'ouverture d'une boutique d'équipements nautiques et de plein air, et la seconde, offrir à sa clientèle la possibilité de faire l'acquisition de planches à pagaie directement sur place. Notons ici qu'une commande de planches à pagaie est déjà en route !

La boutique étant maintenant agrandi, et avec l'aide financière de la SADC Matawinie, l'entrepreneur peut désormais bonifier son offre dans le département de la vente de vêtements, donc les marques suivantes seront mises en valeur, soit Hooké, O'Neill, Patagonia, Oakley, et plus encore. « Je tiens absolument à offrir une expérience client plaisante, de qualité et variée. Avec l'aide de mon équipe, qui partage elle aussi une solide passion pour les activités nautiques, on peut dire que c'est mission accomplie. » souligne l'entrepreneur.

Au gré des saisons, Gabriel Bélanger est accompagné dans son travail par une équipe variant entre 7 et 10 employés. Favorisant un mode de travail participatif, celui-ci consulte régulièrement son personnel lors de prises de décisions importantes. Il assume son leadership en prêchant par l'exemple et s'implique dans toutes les phases du projet que ce soit l'administration, la gestion des opérations ou les achats. Il veille également à loger dans le village ses employés provenant de l'extérieur de la municipalité, un gros plus comme entrepreneur.

L'ÉLECTRIFICATION, UN BEAU PROJET À VENIR

L'entrepreneur émérite souhaite convertir, dans un avenir rapproché, une partie de sa flotte de ponton à propulsion électrique. Cette conversion va dans le sens de la municipalité de Saint-Donat, qui détient le titre de parc naturel habité. Ce projet permettra aux visiteurs de profiter d'une expérience sans bruit et sans pollution, tout en réduisant les coûts d'opérations et de maintenance. Il s'agit d'un projet ambitieux, mais oh combien important à concrétiser pour Monsieur Bélanger.

S'ÉTABLIR EN MATAWINIE

Gabriel Bélanger est natif de la municipalité de Calixa-Lavallée, située en Montérégie sur la Rive-Sud de Montréal. Le choix de s'établir à Saint-Donat n'a rien d'anodin. L'endroit lui permet de pratiquer de nombreux loisirs comme la randonnée en forêt, les promenades en bateau ou bien en VTT. Il peut ainsi profiter des richesses de la belle région de Lanaudière, tout en développant son activité entrepreneuriale, ici même en Matawinie.

Pour profiter pleinement de la saison estivale et des majestueux lacs Ouareau et Archambault, il est possible d'effectuer votre réservation, directement ici : www.location-marine.com

La SADC Matawinie est fière d'avoir soutenu Monsieur Gabriel Bélanger dans la croissance de son entreprise par de l'accompagnement et un soutien financier via son programme Stratégie jeunesse.

La SADC Matawinie est un organisme, à but non lucratif, de développement socioéconomique qui travaille au dynamisme de sa collectivité depuis plus de 25 ans. Fidèle à son mandat, elle offre des produits financiers flexibles aux entreprises en démarrage, en croissance et en relève.

-30-

Source :

Marie-Pier Branchaud, agente de communication et gestion de projets
SADC Matawinie | T. 450 883-0717, poste 222 | mpbranchaud@matawinie.qc.ca

Informations :

Julie Miron, conseillère aux entreprises
SADC Matawinie | T. 450 883-0717, poste 225 | jmiron@matawinie.qc.ca